

# さくらだより

広報

9月号 No.52

平成 28 年 8 月 発行

みなさん、いつもお世話になっております！ 初の編集長を務めます社長の細江です!!  
7月号から「管理者全員が編集長を経験しよう！」と私が言い出したものの、今ではちょっぴり後悔(´;ω´)だってネタ捜すの大変なもの・・・  
それぞれの個性が出るように!!と言いながらも、伊藤の時代が長く、「最近面白くない・・・」と皆さんに言われてしまうのではないかとビクビクしていますが、社長でないと言えない「辛口さくらだより」を今月はお届けします(^\_^)  
私、5月の終わりからトレーニングに通い始めたんですが、食事制限とハードな筋トレで少し体重落としたり、ただでさえ弱かったお酒がもっと弱くなってしまいました。飲めないから割り勘負けも必須な私ですが、会社の納涼会を開催しました～♪ 大切な社員の為にお金を払うのは惜しくない!? ことで、みんな楽しんじゃって～!! あ、後藤はダイエット中だからわかってるよね♪

## 初！納涼会♪ in なばなの里ビール園

今回は参加人数が増えれば増えるほど会社補助が増えて個人負担が安くなる飲み会を開催!! みんな声掛けあっていい感じ♪ わたしは不参加ですが、何か？



乾杯♪



うるさい社長  
いねえし♪  
はあ～幸せ♪



# 男性社会で働く女の本音

ご承知の通り、当社は女性が増えてきています。手探りで始まった女性支援プロジェクトですが三年目を迎える今も手探りです…。だって想像もしなかった出来事が次々と起こる起こる…。(泣)

でもこれって当たり前なんですよね。私自身、この業界で働き始めて約20年。今まで女性で得することもいっぱいあったけど、悔し涙も数知れず…。

ということで、今まで言えなかった「**男性社会の中で働く女の本音**」ぶちまけちゃいます!!

今回は「**セクハラ編**」。もう今ではそんな対象になることもなくなったけど、若かりし頃は今ほど強く(キツく?)なかったこともあり、「本当にこんなドラマのような話あるのね」というような経験があるのでご紹介致します。(時効なことを祈りますが)

ある懇親会の帰り道での出来事です。逆らうことができない大切な得意先の役職者を送る途中に「うちに泊まってって!!俺の一言で桜の仕事なんてどうにでもなるんだよ」とベタなセクハラ発言!!「いやいや、無理ですよ〜」「いや、だから無理ですって〜」「いい加減にして下さい!!」となり、内心「てめえざけんな!!」とスイッチが入り車のドアを開けて引きずり降ろしました♪が、オチはまだです。「めっちゃ腹立つ(ー\_ー)!!でも本当に仕事なくなったらどーしよう」と真剣に悩み、次の日勇気を出して父でもある社長(現会長)に相談しました。

あたしのお父さんったら「俺にくだらん相談するな〜♪自分で解決してくれ〜♪」と面倒臭そうに新聞を読んだまま娘の顔を見ることもなく言い捨てましたとさ♪

二度ビックリ(°д°)! 会長、今そんな対応したら絶対あなた訴えられますよ(ー\_ー)

女性が働いて、仕事ができるだけでは認められない。女性の枠を超える強さを持ち合わせていないと仲間にも入れてもらえない。そう思えるようになったのは働き始めて20年経った最近のこと。当社の女性ドライバーはそんな気付きをよく与えてくれます。

私は女性の頑張りに励まされてますが、でもそれが出来るのは、忘れちゃいけない男性社員や男性ドライバーが女性達を支えてくれるから。この業界、やはり男性の力は大切です。女性支援PJとかいって女性だけひいきしてるわけでもない。やる気があるなら性別関係なく大歓迎(◡>◡<◡)♡

あっ!!じゃあ女性に限らずやる気のある人を支援するものに変えた方がよくない?既に名前が独り歩きしてるけど、もうそろそろ方向性変えていこうか!  
ということで、近々報告させていただきます!

低床レーダー  
のお仕事  
ありますか?

10月1日(土)  
中部運輸局主催女性ド  
ライバーになりたい人向  
けのシンポジウム開催

黒木の成長だいありー

Q: 黒木君、事務所で仕事するようになってビックリしたことってある??

A: いっぱいありますよ〜。でも正直に言えないことが多いです。

Q: どうして? 私が怖いとか??

A: ハイ!! 女性陣が怖いです…

誰より、優しいと思ってた社長がこんなに怖いなんて知りませんでした…

Q: (ー\_ー) 部長、課長。私を怒らせないで…



次号の編集長は殿堂入りした伊藤が再登場! 結局、過去3ヶ月のさくらだよりは伊藤が手直ししてます。「自分で作った方が早いわ」だって♪  
じゃ、お願い!! だって次回年末なんだから!!

